

# 広報 そらや



わたしたちが考え、わたしたちが行動するまち

## 子育て王国 西庁舎に建国

### CONTENTS

- 総社観光大学 ..... 2
- インターンシップ ..... 4
- ゆるキャラグランプリ2016 ..... 6
- お知らせ ..... 10
- 輝いている人 ..... 25
- フォトニュース ..... 26

2016  
平成28年  
No. 139

# 10

平成28年10月号 No. 139  
平成28年10月1日発行

発行/総社市役所 編集/市政情報課広報広聴係  
電話 0866(92)8214  
Eメール shisei@city.soja.okayama.jp

〒719-1192 岡山県総社市中央一丁目1番1号  
広報課の配布 電話 0866(92)8218 [総務課]  
総社市役所のホームページ http://www.city.soja.okayama.jp/ 総社市携帯サイト



子育て王国建国!!

子どもに関連する窓口を  
西庁舎1階にワンフロア化



総社東中学校合唱部 グリー

自然と歌を口ずさむほど歌うことが大好きな部員が集まった総社東中学校合唱部グリー。顧問の教諭を筆頭に、個性豊かな43人の部員が活動しています。短時間で集中して練習するのがこの部の特徴。ソプラノ、メゾ、アルトの各パートが、パートリーダーを中心に澄み渡る歌声を追求。「独唱」ではつくりだすことができない「合唱」ならではのハーモニーで、聴く人の心を魅了します。

### 部長・副部長の声

私たちが1年生のときに、当時の先輩が土台を築いてくれたおかげで、今年もNHK全国学校音楽コンクールの県大会で金賞を受賞することができました。時に優しく、時に厳しく後輩の指導にあたり、歌うことを楽しめる部にしたいです。



### 部長の声

みんなが円滑に部活動に取り組んでいるか常に気を配り、足りない部分を補うことを心掛けています。総社東中学校バドミントン部が他校から強いと言われるようにするため、練習の8割以上は基礎練習に充て、チーム力の強化を図っています。



総社東中学校バドミントン部

男女共に備南東地区大会でベスト8に入り、県大会に出場することを目標としている総社東中学校バドミントン部。部員は48人です。目標に近づくために、他校が1日かけて行う練習を半日で終わらせ、独自の練習メニューを取り入れるなど、ライバルに勝つための努力は惜しみません。試合で勝ったときの感動を全員で共有できるよう、厳しい練習を乗り越えています。

### 今月の表紙



7月から順次行われていた庁舎内の配置換えが完了し、市役所西庁舎1階に子どもに関連する部署が一元化されました。その名も「子育て王国」。キッズスペースも完備された子育て王国に遊びに来ると、チユッピに会えるかもしれません。

編集後記  
■スイーツなどに食に係る取材に多く行かせていただきました。秋です。食を通じて出会いが増えそうです。(O・Y)  
■総社観光大学の古代食のメニューにある古代のチーズ「蘇」の味は絶品です。興味のある人はぜひ来年参加してください。(W・S)  
■朝晩の頬をなでる風がだいぶ涼しくなりました。食欲の秋がやってきます。(T・E)  
■過ぎやすい季節になりました。市内のイベントも多いので、秋を満喫したいと思います。(O・H)